

## Pays viennois

# Les deux aéroclubs, présents à la fête de l'aviation

Le Dauphiné Libéré -



Avec ses parents et Robert Dupomb comme pilote, la jeune Maxence, 3 ans, a fortement apprécié le vol. Photos Le DL/Dominique Josset

La fête de l'aviation est l'événement incontournable pour tous ceux qui sont fascinés par le ciel et ses merveilles. Le pays viennois a la chance d'abriter deux aéroclubs sur son territoire, l'aéroclub de Vienne/Reventin et Passion aéronautique. Ces samedi 28 et dimanche 29 septembre, ce rendez-vous annuel a plongé les visiteurs cudans le monde des aéronefs à Reventin-Vaugris. Au programme, des vols découverte et des explications sur l'aviation de loisir. À noter que l'aéroclub de Vienne/Reventin propose aux jeunes le brevet d'initiation à l'aéronautique. Il est accessible dès 13 ans. C'est le premier diplôme du milieu aéronautique. Contrairement aux licences de pilotage, le BIA atteste seulement des connaissances théoriques et non pratiques. Il existe des stages de formation dans le cadre scolaire. C'est le cas dans les lycées partenaires que sont Saint-Charles et Robin à Vienne.